





cik las posiciones perdidas el día 25. Franceses desalojados de sus posiciones. Sajones rechazados. Amsterdam.—En las alturas de Crente conseguimos desalojar a los franceses de sus posiciones. También rechazamos en Uterbise a los sajones que tomaron en Rioneta varias posiciones fortificadas, aprisionando a 865 sajones...

de Lunais donde ganamos terreno y empezamos la destrucción de unas ofensas accesorias del enemigo. Progreamos igualmente en Alsacia. Ba la región de Burnhauptle Cerney hemos rechazado un ataque. Según los alemanes muertos recogidos por nosotros al este de Ipres, La Bisse, Craonne, Argonne, Voevre y los Vosgos, las pérdidas del enemigo en los días 24, 26 y 27 suman un total de 20.000 hombres.

González Besada se abre la sesión a la hora reglamentaria. En el banco azul toman asiento los señores Sánchez Guerra, Bugallal y Conde de Esteban Collantes. Los señores Igual y Peman formular varios ruegos que son contestados por el ministro de Instrucción pública, conde de Esteban Collantes. El señor Soriano se ocupa de la restauración de la Alhambra. Don Natalio Rivas elogia la labor realizada por el arquitecto señor Centoja y pide la creación de una Junta conservadora de la Alhambra que resida en Madrid.

En la Cámara hay poquitos diputados. Los de la mayoría no llegan a una docena. La defensa de Baleares. El señor Roselló se lamenta de que en el proyecto que se discute se hay olvidado la necesidad de atender a la defensa de las costas de Baleares. Objeciones.—Resumen. El señor España, por la Comisión, hace cargos y objeciones a todos los oradores. Defiende el dictamen y añade que como se indicó se ha querido dar amplia discusión al proyecto y no se ha ejercido presión.

El proyecto de construcciones navales. El déficit del presupuesto.—Las bases navales. El señor Dato contesta al señor Urzaiz diciendo que su discurso no contiene novedades. Recuerda la sesión patriótica y la noble actitud de don Antonio Maura, partidario de la reconstrucción naval. Reconoce el déficit del último presupuesto que asciende a 107 millones pero dice que se debe tener en cuenta el crédito que nos ha obligado a pedir la guerra europea y la baja en la recaudación por igual causa.

MANIFESTACIONES DE DATO. Noticias del Rey.—Proyectos de ley. Temporal en Marruecos.—Un infundio. El señor Dato nos dijo que el Rey sigue en Doñana desde donde irá a Sevilla después de terminar la cacería. Añadió el señor Dato que ha regado a la comisión de los proyectos de subsistencias y comercio dé pronto dictamen; pues interesa aprobar esos proyectos que beneficiarán a la agricultura, industria y el comercio.

La cacería regia.—Vendabal. Dices de Sanlúcar que ha reinado un día despacible que ha impedido continuar la cacería. El vendabal ha causado grandes daños en el arbolado del coto de Doñana quedando toda la parte baja anegada por las aguas. A las ocho y media se levantaron S. M. el Rey y el infante desayunándose a las nueve y media. El día lo pasaron en el Palacio sin poder salir a causa del tiempo.

COTIZACIONES. Resumen 28 de las 16:30. Interior contado 73 15. Interior fin de mes 73 20. Al próximo 73 00. Amortizable 5 p 85 25. Amortizable nuevo 85 75. Banco de España 452 00. Compañía Tabacalera 266 50. Francos 00 00. Libras 00 10. Suterler 00 00.

NOTICIAS SUELTAS. Madrid 27 a las 20.

La cacería regia.—Vendabal. Dices de Sanlúcar que ha reinado un día despacible que ha impedido continuar la cacería. El vendabal ha causado grandes daños en el arbolado del coto de Doñana quedando toda la parte baja anegada por las aguas. A las ocho y media se levantaron S. M. el Rey y el infante desayunándose a las nueve y media.

